



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 98970

Texte de la question

M. Guy Delcourt attire l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la nécessité de sensibiliser davantage les jeunes sur les dangers des drogues. À l'occasion de l'Euro 2016, des millions de supporters européens sont venus en France pour encourager leurs équipes respectives. Plus d'une cinquantaine de bénévoles ont été présents aux abords des stades de façon à faire de la prévention anti-drogues à grande échelle. C'est ainsi que près de 250 000 livrets anti-drogues ont été distribués par l'association « Non à la drogue, oui à la vie ». La consommation de drogues a toujours été un fléau mais à cela, s'ajoutent aujourd'hui de nombreuses fausses informations autour de ce sujet : dépénalisation, légalisation de drogues « douces » ou « dures », de nouvelles drogues etc. Les actions de prévention organisées par les institutions gouvernementales doivent être multipliées. Les enfants doivent être informés dès leur plus jeune âge. Aussi il lui demande quelles mesures compte prendre le Gouvernement pour instaurer des actions de prévention anti-drogues pluriannuelles dans les écoles, collèges, lycées et établissements d'enseignement supérieur.

Données clés

Auteur : [M. Guy Delcourt](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (3^e circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 98970

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [20 septembre 2016](#), page 8292